



PAVOROSO INCENDIO.— Fall River, Massachusetts, noviembre 6. Vista aérea del pavoroso incendio que comenzó ayer en una antigua planta textil aquí, donde acudieron bomberos de una docena de poblados. El fuego provocó la explosión de 30,000 litros de gasolina almacenados. El siniestro dejó sin empleo a por lo menos, 100 trabajadores. (Radiofoto de AP).

3 Mil Soldados Tiene Cuba en Nicaragua

WASHINGTON, noviembre 6 (EFE).— Cuba tiene a 3,000 soldados en Nicaragua, mientras que Vietnam ha enviado por barco a este país centroamericano mil aviones y helicópteros.

Así lo declararon fuentes del Pentágono, citadas hoy por la Cadena Norteamericana de Televisión "ABC".

John McWethy, corres-

pional de la "ABC" ante el departamento de defensa, dijo en el telediario de la noche que las tropas cubanas en Nicaragua suman 3,000 hombres, y no 500 a 600, como se había señalado hasta ahora.

Además, McWethy dijo que Vietnam está enviando a Nicaragua por barcos y en piezas mil aviones y helicópteros, la mayor parte de ellos de fa-

bricación norteamericana, capturados o recogidos por las Fuerzas de Hanoi durante y después de la Guerra de Vietnam.

El envío de los mil aparatos convertiría al ejército nicaraguense en el mayor de Iberoamérica.

Las revelaciones de la "ABC" se producen en un momento en que, según el "New York Times", la administración Reagan estudia diversas posibilidades, incluidas acciones militares, contra Cuba y Nicaragua.

La administración Reagan ha acusado repetidamente a los países de ayudar a las guerrillas izquierdistas salvadoreñas en su lucha contra la Junta en el poder, a la que apoya Estados Unidos.

Según el Diario, hay un consenso en la administración Reagan de que la guerra civil en El Salvador se halla "en un punto muerto" que en última instancia causará la derrota del gobierno "a menos que

—Favor pase a la página 17.

En Honduras:

Frenan Deterioro de la Balanza de Pagos

TEGUCIGALPA, noviembre 6 (ACAN-EFE).— El Banco Central de Honduras puso en vigencia hoy, viernes, catorce medidas para frenar el deterioro de la balanza de pagos, fortalecer la capacidad de ahorros y fomentar la producción, dijo Berg, si el Presidente del Banco Central, en combinación con el Ministerio de Hacienda, podrá contratar recursos externos hasta por cincuenta millones de dólares, o celebrar convenios con bancos privados nacionales para la constitución de un fondo especial

de redescuento de préstamos destinados al financiamiento de pre-exportaciones y exportaciones de café y azúcar.

Quedan libres las tasas de interés para las operaciones activas que los bancos realizan con recursos financieros obtenidos en el exterior.

Los encajes para las obligaciones depositarias en moneda extranjera quedarán fijados en un 30 por ciento para las obligaciones a la vista no retirables con cheques y obligaciones depositarias a plazo.

Buscan Detener Lucha Armada en Colombia

BOGOTÁ, noviembre 6 (AP).— La Comisión encargada de buscar mecanismos para restablecer la paz interna que encabeza el ex Presidente Carlos Lleras Restrepo inició hoy sus tareas con el propósito de consultar con todos los sectores beligerantes, incluso los dirigentes de las guerrillas, las fórmulas para detener la lucha armada.

"Tenemos esperanzas cristianas de lograr la paz", dijo el sacerdote Rafael Gómez Hoyos, uno de los dos representantes de la Iglesia católica en la comisión integrada por el Presidente Julio César Turbay Ayala y de la cual forman parte fejes milita-

res, juristas y Gerardo Molina, candidato presidencial del partido comunista y otros sectores políticos de la izquierda.

"Esperamos conversar con todos los que puedan hacer algún aporte al restablecimiento de la paz, incluso con quienes se encuentran alzados en armas, pero todo depende de las directrices que se trace la comisión", agregó el padre Gómez Hoyos.

El ex Ministro de justicia César Gómez Estrada, quien también hace parte de la comisión, señaló que el objetivo principal es que "el país no sufra una nueva frustración" al re-

—Favor pase a la página 11.

Caso Nicaragua:

Cámara Pide Intervención de Líderes Mundiales

TEGUCIGALPA, noviembre 6 (AP).— La Cámara de Comercio e Industrias pidió hoy la intervención "inmediata y personal" de siete líderes mundiales para liberar a cuatro empresarios nicaraguenses arrestados a fines de octubre último por el Gobierno nicaraguense, se informó.

El cablegrama fue enviado a los presidentes de México, José López Portillo; de Venezuela, Luis Herrera Campins, y de estados Unidos, Ronald Reagan. También al canciller de Alemania Federal, Helmut Schmidt; la primera Ministra británica, Margaret Thatcher, y los secretarios de los Partidos Social Demócrata de Alemania Federal, Willy Brandt, y del socialista obrero de España Felipe González.

El mensaje que solicita la excarcelación de Enrique Dreyfus, Gilberto Cuadra, Benjamin Lanza y Enrique Bolaños — todos directivos del Consejo Su-

perior de la Empresa Privada de Nicaragua— dice en parte:

"El Gobierno Sandinista desde el 21 de octubre ha suprimido la libertad de los Presidentes de entidades empresariales nicaraguenses por haber tenido estos el coraje de señalarle a dicho gobierno los verros que se han cometido incluyendo la burla de que es objeto el pueblo con las medidas arbitrarias que continuamente se dictan".

"Lo anterior ha sido suficiente para que el régi-

men descargue su ira en esos ciudadanos, coartandoles la libertad, violando con ello los más elementales principios de los derechos humanos".

"En virtud de ello, solicitamos a vuestras excelencias vuestra intervención personal e inmediata a fin de que el gobierno sandinista desista de sus propósitos, dejando en libertad a quienes en el pasado compartieron una causa común en la esperanza de que resplandeciera el sol de la libertad."

Gobierno Brasileño Evita Choque con la Iglesia

BRASILIA, noviembre 6 (AP).— El gobierno brasileño evitó una confrontación con la Iglesia Católica y decidió juzgar a dos sacerdotes franceses en vez de sólo expulsarlos, en un proceso que puede resultar uno de los más importantes en este país en los últimos años.

Cuando se inició el proceso contra los misioneros franceses Aristide Camlo, de 40 años, y Francois

Gouriou, de 39, en un lado de la balanza podría estar el mensaje católico por un orden agrario más justo, y en el otro un sistema de propiedad de la tierra, re-nuente al cambio.

Los misioneros fueron detenidos hace dos meses en una región del Estado norteno de Para, donde los conflictos entre hacendados y campesinos sin tie-

—Favor pase a la página 20.

EE. UU. da:

Más Ayuda Económica y Militar a El Salvador

WASHINGTON, noviembre 6 (EFE).— El Gobierno norteamericano confirmó hoy, viernes, que está preparando un aumento de la ayuda económico-militar a la junta salvadoreña para asistirle en su intento de superar la difícil situación en que se encuentra.

Alan Romberg, portavoz del Departamento de Estado, dijo esta mañana que el plan del Gobierno de Washington es que "el balance entre la parte económica y la parte militar de la ayuda siga siendo el mismo que en la actualidad" tras el incremento sugerido por Alexander

Haig en una entrevista exclusiva que publica el "New York Times".

"No cabe duda de que el gobierno de Napoleón Duarte tiene serios problemas y una necesidad de mayor asistencia", afirmó Alan Romberg, que no quiso entrar en detalles sobre las características de la nueva ayuda.

"El Salvador tiene problemas económicos que hay que tratar, y que están siendo tratados", comentó el portavoz del Departamento de Estado.

Romberg señaló que "a pesar de los serios problemas".

—Favor pase a la página 17.

Presidente Corte Chilena Sufre Atentado

SANTIAGO DE CHILE, 5 noviembre (EFE).— El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Israel Borquez fue víctima de un atentado esta tarde, resultando herido de bala en un brazo.

Según las primeras informaciones, el magistrado recibió un balazo en un brazo cuando se dirigía en su coche a los tribunales de justicia, en el centro de la capital chilena.

Individuos no identificados, interceptaron el vehículo de Borquez haciendo varios disparos contra él e hiriéndolo en un brazo.

Borquez fue posteriormente trasladado a la

—Favor pase a la página 11.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 7 de noviembre, día número 311 de 1981. Faltan 54 días para que termine el año.

Acontecimientos destacados de la fecha:

1965.— España y Francia firman la paz de los Pirineos.

1825.— En Recife, Pernambuco, se funda el "Diario de Pernambuco" considerado como el primer diario brasileño.

1831.— Queda abolida la trata de esclavos en Brasil.

1878.— En el marco de la guerra de los diez años de Cuba, los patriotas cubanos, bajo el mando de Máximo Gómez, derrotan a los Españoles en la Sacra.

1917.— Vladimir I. Lenin, conduce a los bolcheviques contra Kerensky, en Petrogrado, Rusia.

1933.— Primer sorteo de

—Favor pase a la página 20.



MÉTODOS DE INVESTIGACION.— Yorkshire, Inglaterra, noviembre 6. El jefe de la policía local muestra la máscara de cera de una mujer asesinada cuyo cadáver descompuesto fue descubierto en agosto pasado. Este método de identificación fue utilizado en este caso por primera vez. (Radiofoto de AP).